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本报讯 区医保中心实
施的国家跨省异地就医住院
费用结算系统已经全面投入
使用，医疗信息、医疗费用结
算实现了全国联网。目前，享
受跨省异地就医直接联网结
算的人员有 4 类：异地安置退
休人员、异地长期居住人员、
长住异地工作人员和异地转
诊人员。

据统计，自实行异地联网

结算政策以来，我区共有 5968
人次享受了住院费用就医地
直接结算，11890 人次享受了
门诊医疗费用就医地直接结
算，医保基金共支出 9829万余
元。 徐欢 杨云芳 汤敖齐

异地就医可跨省联网结算

本报讯 近日，南社村
村民向 《政风热线》 栏目组
反映，儒南路的路灯不亮，
给村民晚上出行带来不便，
希望相关部门早日维修。

为此，记者采访了儒林

镇相关负责人。该负责人表
示，建设部门会同供电部门
前往现场进行了全面了解，
检查中发现该段线路存在漏
电问题。供电部门建议先断
电、后进行线路更换，目前

建设部门正在落实。 陈玲

儒南路路灯维修正在落实

五叶集镇改造提升方案编制完成
本报讯 日前，儒林镇

五叶村的李女士致电 《政风
热线》 栏目组反映，五叶老
集镇(村)部分人行道破损情况
比较严重，周边居民日常停
车需求也很难得到满足，希
望相关部门尽快对五叶老集
镇(村)进行改造。

儒林镇相关负责人表示，
该镇已经进行了前期调研，并
通过政协“有事好商量”平台，
广泛征集相关部门和政协委
员的意见和建议。目前已编
制了实施方案，项目即将进入
招投标程序。主要改造内容
为：一处 1500 平方米的停车

场，混凝土道路拓宽、改造共
计 2400平方米，人行道板维修
改造 700平方米，路牙、树池维
修约 700米，新建、改造厕所各
一座，总投资约 200万，明年还
将对五叶集镇的雨污水管网
进行集中改造提升。

史燕婷 戴俊吉

广大市民朋友：
“ 十 四 五 ”时 期（2021-

2025年），是我国在全面建成
小康社会、实现第一个百年
奋斗目标之后，乘势而上开
启全面建设社会主义现代化
国家新征程、向第二个百年
奋斗目标进军的第一个五
年。科学规划“十四五”时期
国民经济和社会发展，对我
区深化改革开放，推动经济
社会高质量发展，实现在苏
南板块快速崛起意义重大。

目前，我区正在按照区
委、区政府的统一部署，开展

“十四五”规划编制工作。为
贯彻落实习近平总书记关于

“十四五”规划编制工作的重
要指示精神，广泛凝聚社会
各界智慧，提高“十四五”规
划编制的科学性、透明度和
社会参与度，集思广益描绘

好金坛发展蓝图，区发改局
真诚邀请社会各界人士为我
区“十四五”规划编制提供思
路及意见建议。

一、征集时间
即日起至 2020 年 12 月

10日。
二、征集内容
围绕产业强区、城乡融

合、双向开放、民生提质、区
域协同、绿色发展、深化改革
等诸多方面，对我区“十四
五”时期的发展思路提出科
学具体、现实可行的意见建
议。

三、征集方式
公 众 可 以 通 过 电 子 邮

箱、信件、传真等方式参与，
请注明来稿人姓名和联系方
式。具体如下：

（一）电子邮件请发送至
区发改局发展战略和规划科

邮箱：jtfgjghk@163.com，邮件
主题和附件名为“（姓名）或

（单位）+金坛区‘十四五’规
划意见建议”。

（二）传真请发至 0519-
82824553。

（三）来信请邮寄至常州
市金坛区清风路 1 号区发改
局发展战略和规划科，邮政
编码：213200，信封注明“金坛
区‘十四五’规划意见建议”。

对于公众提出的宝贵意
见和建议，我们将认真研究，
及时参考吸纳。感谢对我区

“十四五”规划编制工作的支
持！

联系电话：
0519-82821316

常州市金坛区发展和改革局
二0二0年十一月十六日

常州市金坛区关于征集“十四五”规划
意见建议的公开信

本报讯 根据最新气象
资料分析，今天起降水来临，
本周后期气温“断崖式”下跌。

区气象台台长黄玲玲介
绍，11 月 19 日冷空气过来后，
全区气温下降，最低温度达到
8-9℃，下周气温还会继续下

降，并以小雨天气为主。
目前我区处于秋收秋种

扫尾阶段，气象部门建议，涉
农人员应抓住有利时机及时
抢收水稻，确保颗粒归仓，并
做好蓄水保墒工作，尽快完成
秋播。 王旭晨

本周后期气温将“断崖式”下跌

蔡留生今年已 75岁，从满
头青丝到满头白发，从船运肩
挑到汽车运输，从胶片机到数
字机，他在放影路上一走就是
45年。

1975年，蔡留生从部队退
伍后从事放影工作。90 年代

初，乡镇影院倒闭，他成立常
州市首家农村数字家庭放映
队。那时交通落后，从县城到
各乡镇只有农公班车，一天几
个班次，赶不上就得肩挑船
运。随着年龄不断增长，他把
儿子蔡荣军、蔡荣强拉入放映

队，前几年儿媳汤荣华也加入
放映队。除了在企业、社区和
学校放映外，他们还到周边武
进、丹阳、宜兴等地放映，最
忙时一天在 4处同时放映。

蔡留生记得，元巷小区几
年前还是一片荒地，可几年间
就耸立起了一幢幢新楼，百姓
们兴高彩烈地搬进了新居。晚
上 6 点半，电影开始放映，是
中国维和部队题材的《中国蓝
盔》，现场观众 300多人。居民
杨松柏说，现在家家户户有了
电视机，但露天电影拉近了彼
此距离，增进了邻里友情。事
先放什么影片，老蔡都会征求
群众意见。大家爱看爱国主义

题材影片，老蔡每次都能让大
家如愿以偿。

近日，蔡荣军、蔡荣强兄
弟到尧塘街道玉兰园小区广
场，为大家播放禁毒片《卧底
风云》。在观看现场，市民王
小凤说，现在生活小康了，文
化生活也更充实了。市民鲁金
生说，在家看电视和在外看电
影感觉就是不一样，希望看到
更多的爱国主义题材电影。

蔡留生认为，放映员是科
普宣传者、普法宣传员，每次放
映前他都会加播污染防治、食
品安全、秸秆禁烧和防止电信
诈骗等短片。直溪镇西溪村种
粮大户陈金锁说，每次看老蔡

的电影不仅可以了解农业植保
知识，还能接受爱国主义教育。

在采访中，蔡留生说，他
最大的爱好就是放电影，从几
十年前露天电影给人们带来的
独有精神享受，到如今人们走
进影院享受高品质视听盛宴，
露天电影从来没有缺席，他要
在流动的“光影”中，丰富百
姓精神文化生活，见证小康社
会建设进程。 蒋建君

光影里的变迁

作为常州市“戏曲名作进
校园”剧目之一，11月16日，
由江苏省儿童艺术剧院（华罗
庚艺术团）创作的《戏娃》开启
了在常州地区10所学校的校
园巡演之幕。11月17日，该
剧院来到新北区汤庄桥小学，为师生表演《戏娃》，跌宕起伏的
剧情、精致的舞美呈现、声情并茂的演出，让儿童沉浸其中。

李鹏宇 文/摄

本报讯 2020年全国乡村
特色产业十亿元镇、亿元村名单
于近日公示，我区尧塘街道入选
全国乡村特色产业十亿元镇。

尧塘街道花木种植面积
约 3.2 万亩，占总种植面积的

90%以上，曾获江苏省“花木之
乡”、江苏省“一村一品”示范
镇、全国“一村一品”示范镇等
称号。现有 35个家庭农场、59
家合作社、1.5万多个花木种植
户，年产值约 22亿元。张袁华

尧塘街道入选全国乡村特色产业十亿元镇


